

Ressort: Entertainment

"Tatort"-Kommissarin Aylin Tezel findet Diätwahn unmännlich

Berlin, 12.10.2014, 09:28 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Aylin Tezel, bekannt aus dem Dortmunder "Tatort", findet es zwar schön, wenn Männer auf sich achten, sie sollten es aber nicht übertreiben: "Ich fände es komisch, mit einem Mann zusammen zu sein, der manisch Kalorien zählt oder in der Eisdiele auf seine Linie achtet. Diätwahn finde ich unmännlich", sagte Tezel der Zeitschrift "Neon".

Anziehend findet die 30-jährige Schauspielerin hingegen Männer der "alten Schule": "Ich mag es, wenn mir ein Mann die Tür aufhält oder mir eine schwere Tasche abnimmt." Tezel machte aber deutlich, dass dies keinesfalls mit starren, konservativen Rollenbildern zu tun habe, sondern mit guter Erziehung. Äußerlichkeiten sind der Schauspielerin nach eigenem Bekunden nicht so wichtig. "Ein starker Charakter ist nun mal weniger vergänglich als äußere Schönheitsmerkmale", so die "Tatort"-Kommissarin weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42610/tatort-kommissarin-aylin-tezel-findet-diaetwahn-unmaennlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619